



Apartamento
2 dormitorios
2 cuartos de baño
Capacidad: 4
🏠 70 m²
🏠 Comunal

Mojacar

REF: ME 2747

Alboroke Luc

¡Bienvenido a tu escapada costera perfecta! Nuestro encantador apartamento de vacaciones ofrece el escenario ideal para unas vacaciones relajantes. Situado en el pintoresco pueblo costero de Mojácar, este apartamento de 2 dormitorios y 2 baños ofrece impresionantes vistas al mar orientadas al sur y acceso a una piscina comunitaria y aparcamiento privado. Con la playa a solo 300 metros a pie, encontrará todo lo que necesita para una estadía memorable.

Características principales:

2 dormitorios: El alquiler vacacional cuenta con dos acogedores dormitorios, cada uno diseñado para su comodidad y relajación. El dormitorio principal cuenta con una cama de matrimonio, mientras que el segundo dormitorio está equipado con dos camas individuales, lo que lo hace perfecto para familias o amigos que viajan juntos.

Dormitorio principal con cama doble (1,50 m de ancho), ventilador de techo, aire acondicionado, baño con ducha y acceso a la terraza principal orientada al sur.

El segundo dormitorio está equipado con 2 camas individuales, ventilador de techo, aire acondicionado y armario empotrado.

2 Baños: Disfrute de la comodidad de dos baños bien equipados, lo que garantiza que todos tengan su espacio y privacidad. Dormitorio principal con cuarto de baño con ducha, mientras que el segundo

baño ofrece un baño familiar de tamaño completo.

Vistas al mar orientadas al sur: Despiértate con impresionantes vistas del mar resplandeciente y el cálido y acogedor sol. El balcón orientado al sur ofrece el lugar perfecto para saborear su café matutino o relajarse con una copa de vino mientras contempla la puesta de sol en el horizonte.

Proximidad a la playa: La playa y los servicios están a solo 300 metros de distancia. Disfrute de un fácil acceso para tomar el sol, nadar, practicar deportes acuáticos o dar paseos por la orilla.

Servicios adicionales:

Cocina totalmente equipada con electrodomésticos modernos: nevera-congelador de tamaño completo, vitrocerámica y horno, lavavajillas, cafetera (percoladora), horno de microondas, tostadora y todos los utensilios de cocina y vajilla.

Sala de estar espaciosa y amueblada con buen gusto: sofá, mesa de comedor y sillas.

Comedor para cuatro personas

Aire acondicionado y ventilador de techo para mayor comodidad en los días calurosos

Wi-Fi de fibra de alta velocidad y TV para entretenimiento

Dos terrazas: Este encantador apartamento de vacaciones ofrece no una, sino dos acogedoras terrazas para mejorar su experiencia al aire libre. La terraza de entrada está equipada con una mesa y sillas, perfecta para cenar al aire libre. Una sombrilla proporciona sombra en los días soleados, lo que le permite disfrutar de las comidas o simplemente relajarse mientras contempla el entorno escénico.

Terraza delantera con toldo: Salga a la terraza delantera orientada al sur, fuera del salón, donde encontrará un toldo retráctil que brinda sombra y comodidad, 2 tumbonas y mesa y sillas.

Acceso a la propiedad

Alboroke es un complejo residencial situado en la calle Llano de Abejorros, a unos 300 metros del paseo marítimo. Este apartamento se encuentra en el bloque central y tiene una plaza de aparcamiento privada junto a la puerta principal. Unos pocos escalones lo llevarán a la terraza de entrada y a la puerta principal.

La piscina se encuentra en el extremo más alejado del Bloque II, a pocos metros del apartamento

Ubicación

En el mapa de Google anterior, haga clic en ampliar el mapa y la ubicación exacta de la propiedad en Mojácar, Costa Almería, Andalucía, está marcada con el pin azul. Está en el extremo sur de Mojácar, con muchas comodidades a poca distancia. Este complejo residencial se encuentra en una posición elevada en el extremo de la calle Llanos de Abejorro, a 300 metros del paseo marítimo. Playas más

cercanas: Playa Cueva del Lobo y Playa de las Ventanicas.

Tiendas, supermercados, chiringuitos, restaurantes y todos los servicios a poca distancia. Es una forma fácil de subir desde la playa, aunque el último tramo de la carretera es bastante empinado.

REF: ME 2747

